

FACON 国際教育展(マレーシア) 報告

開催日時:2011年12月10日(土)～11日(日) 両日とも12時～18時
開催場所:クアラルンプール(Putra World Trade Centre, プトラ世界貿易センター)

平成23年12月10日(土)、11日(日)の2日間、マレーシア・クアラルンプールにおいて「FACON 国際教育展」が開催されました。このイベントは、マレーシアの留学希望者及び進学指導者等を対象に、世界各国の教育関係者が情報提供を行うもので、日本からは31機関(大学24校、日本語教育機関6校、その他1機関)が参加しました。

両日、会場内の特設会場において、文部科学省及び日本学生支援機構が主催した日本留学に係る説明会が開催され、国大協から国際交流委員会・新原委員(長岡技術科学大学長)が参加し、日本の国立大学の紹介や東日本大震災における対応等についてプレゼンテーションを行いました。日本に現在留学しているマレーシア人留学生の様子についても写真を交えて紹介し、日本留学への興味を掻き立てていました。

開場前には入口付近に身動きができないほどの入場者が集まり、会場も終日混雑するなど海外留学に対するマレーシア人学生の関心の高さが伺えました。

国大協では、今後も日本留学フェア等に参加し、情報発信を行うこととしています。



プレゼンテーションを行う新原委員



プレゼンテーションを行う新原委員



熱心に質問をするマレーシア人学生



来場者でごった返す日本ブース